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小中学生に聴く ～学校エアコン設置の効果～

プレミアム付商品券（元気わく湧くーポン）使ってみました！ E-BIKE（イーバイク）って何？？

　E-BIKE観光振興事業とは、富士宮市が取り組む新しい観光事業
のことで、朝霧高原地区でE-BIKEと呼ばれる、電動アシスト自転車
を貸し出し、周辺の観光地や自然豊かな朝霧高原を回遊していただ
くものです。
　富士宮市議会では令和２年２月定例会で、この事業を含む予算を
審議可決しました。７月24日（金）に朝霧フードパーク内で令和２年度の重点施策である
E-BIKEのお披露目と試乗会がありました。
　議員も田貫湖や朝霧キャンプ場など各地に分散してE-BIKEに乗り、若手もベテラン議
員もゴール（朝霧フードパーク）を目指して試乗しました。電動アシスト機能により上り坂もとてもス
ムーズに軽やかな走行で、朝霧高原の風景を楽しみながら風を切って走ることができました。試乗中、
交差点や歩道の継ぎ目の舗装の痛み等、普段車では気がつかない改善箇所もあり、今後の修繕に向け
て担当課に繋げます。
　E-BIKEは朝霧地区で50台用意されています。市民の皆さんも気軽に非日常が楽しめるミニマム
ツーリズム（近隣で楽しむ観光）として是非１度乗ってみてください。
　今まで車で走行することしかなかった地域を風や空気を感じながら走ることは気持ちいいですし、
市の新たな魅力を再発見できること間違いなしです。

　富士宮市プレミアム付商品券（元気わく湧くーポン）とは、地域経済の活性化を目的に、コロナ禍の
市内事業者支援を行う事業です。10000円で15000円分の商品券を購入し、市内加盟店で買い物が出
来ます。当事業は４月臨時議会で審議可決され、富士宮市はいち早く予算化し、他の自治体からも注
目されました。８月３日の発売当日は行列ができるほどで、事業者にとっても大変心待ちにしてい
た事業でした。
　街中でこの商品券について聞いてきました。
　加盟店の方からは、「初来店のお客さんやコロナ禍で来店を控え
ていたお客さんが来てくれるようになり感謝しかない！」との
声を、市民からは、「買い物、食事をすることが、富士宮市の元気につ
ながると思うとうれしい！」との声をお聞きする一方、「1000円券
はおつりが出ないので500円券もほしい。」というお声もありま
した。
　先が見えないコロナ禍ですが、地域の強さや人を思う気持ち、
助け合いの精神が満載な「元気わく湧くーポン」お得に利用して、
富士宮市を元気にしましょう。
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▲朝霧高原で E-BIKE 試乗

▲富丘小学校教室

▲第四中学校教室

▲中華料理ふくじんさんのご夫婦

　市内全ての公立小・中学校にエアコンが設置されました。
　今回、議員がエアコン設置事業の事後検証を兼ねて、児童生徒や教員の皆さんにお話しを伺い
ましたので、その結果をご紹介します。

自由記述でいただいた主な意見
　・ 南の窓側やエアコンの下は風がこないので暑い。　　　　
　・ 体育館に設置して欲しい。
　・ 廊下側はエアコンの風も扇風機の風もくるので寒い。　　
　・ 常に稼働して欲しい。
　・ 使用開始の気温が28度では暑い。　　 
　・ 先生によって基準が異なるのを直して欲しい。
　・ 教室の中で涼しい所と暑い所の偏りがある。　　
　・ 体育の後は汗で体が冷えるので30分は使用をやめて欲しい。　　など

　　　　　　取材した当日はちょうど個人面談の日
でした。保護者様もエアコンが整備されたことを喜ん
でいたとのことでした。
　児童生徒の意見から多く聞かれた、教室内の室温の
偏りは、各教室に設置されている扇風機の位置を変え
ることにより改善が可能なのではと思いました。

　アンケートにご協力いただきました富丘小学
校の６年生（130人）、富士宮第四中学校の３年
生（149人）の皆さんありがとうございました。
　この結果は教育委員会に提出し今後の検討に
役立てていただきます。

※商品券の使用期限は、10月31日までです。

お聞きした内容

エアコンが教室に整備されて良かった？

これまで以上に授業に集中できていますか？

学校では使用上のルールが守られていますか？

回　答　結　果
は　い　98.9％
いいえ　  1.1％
は　い　96.0％
いいえ　 4.0％
は　い　95.6％
いいえ　 4.4％

議員の視点


